



Blutspende-November

Mach mit und tue öpis guets!

Das Thema liegt uns sehr am Herzen, denn jeden Tag werden in der Schweiz rund 700 Blutspenden benötigt, um erkrankten und verunfallten Menschen das Leben zu retten.



Darum rufen wir einen Blutspende-November ins Leben. Wir machen eine Challenge daraus und fordern euch auf, im November Blut zu spenden. Schick uns ein Foto von deinem Besuch im Blutspendezentrum. Die drei kreativsten Bilder werden mit einem Preis gekrönt 😊. Dabei muss dein Gesicht nicht zwingend darauf erkennbar sein. Mit dem Einsenden deines Fotos gibst du uns die Einwilligung, dein Foto vorübergehend, das heisst bis nach der Preisverleihung, zu speichern. Die Fotos werden nicht veröffentlicht und werden nach der Bekanntgabe der Gewinner: innen endgültig gelöscht.

Sende uns dein kreatives Foto nach deinem Besuch bis spätestens am 30.11.2021 um 24.00 Uhr an die folgende Mailadresse blutspendenovember@gmail.com mit dem Betreff „Blutspende-November“.

Schaffen wir es als PHSG, einen Zehntel des Tagesbedarfes im November zu decken?
Hilf auch DU mit!

Wir freuen uns auf eure Fotos!

Liebe Grüsse

Ursina, Julia, Vanessa, Shanea, Lena und Lucija
3. Semester, Service Learning WAH

